

Unna

Jobcenter neu im Web

[07.11.2014] Über einen neuen Internet-Auftritt verfügt jetzt das Jobcenter Unna. Im Fokus standen dabei die Verbesserung der Optik und der Funktionalität.

Mit einer neuen Website ging jetzt das Jobcenter Unna an den Start. Neben der optischen Auffrischung wurde bei dem Relaunch besonderer Wert auf eine verbesserte Funktionalität gelegt. Highlight ist neben der Schnellsuche vor allem der Newsticker, der Arbeitssuchende regelmäßig mit aktuellen Nachrichten vom Arbeitsmarkt informiert. Der IT-Dienstleister Citkomm zeichnet nach eigenen Angaben bei dem Relaunch nicht nur für die technische, sondern – in Zusammenarbeit mit der Webdesignerin Verena Walter – auch für die grafische Umsetzung verantwortlich.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Jobcenter